



Comunicado de prensa

Fecha: 22 de marzo de 2016

Costas Takkas extraditado a los EE.UU

Costas Takkas, antiguo secretario general de la Federación de Fútbol de las Islas Caimán (CIFA) y adjunto al presidente de la Confederación de Fútbol de América del Norte, de América Central y del Caribe (CONCACAF), ha sido extraditado hoy a los EE.UU. Dos agentes de policía estadounidenses se han hecho cargo de él en Zúrich y lo han acompañado en el vuelo a Nueva York.

Costas Takkas fue arrestado el 27 de mayo de 2015 en Zúrich junto con otros seis funcionarios de la FIFA conforme a una solicitud de arresto procedente de los EE.UU. El 9 de octubre 2015 la Oficina Federal de Justicia ordenó su extradición a los EE.UU. Su recurso contra esta sentencia presentado ante el Tribunal Penal Federal fue rechazado por sentencia del 3 de marzo de 2016. Takkas ha renunciado a presentar un recurso ante el Tribunal Federal.

El recurso de Julio Rocha asimismo rechazado

De este modo, solo Julio Rocha, antiguo presidente de la Federación Nicaragüense de Fútbol y funcionario de la FIFA, queda detenido en Suiza con vistas a su extradición. El 15 de octubre de 2015 la Oficina Federal de Justicia ordenó su extradición a los EE.UU. otorgando a ésta la prioridad frente a una extradición a Nicaragua. Su recurso contra esta sentencia presentado ante el Tribunal Penal Federal fue rechazado por sentencia del 16 de marzo de 2016. Esta sentencia todavía no es firme, Rocha dispone de un plazo de diez días para presentar un recurso ante el Tribunal Federal.

Contacto/Informaciones adicionales:

Folco Galli, Oficina Federal de Justicia, +41 79 214 48 81, folco.galli@bj.admin.ch